

undefined - dimanche 8 septembre 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une nouvelle association à Creys : l'école de judo



Cathie Baudry, la présidente de l'école de judo.

L'école de judo de Creys ouvre ses portes. Pour les personnes intéressées, les inscriptions auront lieu mardi 10 septembre à la salle omnisports du plateau de Bracon.

Les nouveaux inscrits bénéficieront de deux cours d'essais. La cotisation annuelle est de 180 €.

Il est bien entendu nécessaire de disposer d'un certificat médical d'aptitude au judo en compétition. Les cours auront lieu dans la salle omnisports, le mardi, de 17 à 18 h pour les enfants de 5 à 7 ans, et de 18 à 19 h 10 pour les enfants de 7 à 11 ans.

Pour tout renseignement, contacter Cathie Baudry sur cathy.baudry@wanadoo.fr ou encore au 06 83 16 76 73.